

# OPINI PUBLIK

## Pimpinan Kecamatan Cikupa Partai Golkar Muhamad Yusuf Basnar SH, Rayakan Hari Raya Idul Adha, Potong Sapi Dua Ekor

Suhendi - [TANGERANG.OPINIPUBLIK.ID](http://TANGERANG.OPINIPUBLIK.ID)

Jun 28, 2023 - 21:13



TANGERANG - Pengurus Kecamatan Cikupa Partai Golkar, Muhamad Yusuf Basnar SH. Dalam rangka memperingati Hari Raya Idul adha 1444 Hijriah melakukan pemotongan hewan kurban sebanyak dua ekor sapi. Pemotongan dilakukan di Perumahan Mediterania satu Blok D 4 RT 35 / 10 Kelurahan Sukamulya. Rabu (28/6/2023)

Muhamad Yusuf Basnar, Ketua Pimpinan Kecamatan Cikupa ketika di temui awak media menyampaikan bahwa kurban bagi umat Islam sangat mendalam maknanya dan merupakan suatu momen yang paling ditunggu tunggu di Hari Raya Idul Adha.

"Merayakan Idul adha dapat di maknai sebagai bukti ketaqwaan kita kepada Allah SWT, wujud solidaritas antar manusia khususnya umat muslim serta wujud meneladani Nabi Ibrahim dan Ismail, terutama tentang keikhlasan dalam menjalankan perintah Allah,"ucap M.Yusuf Basnar.

Lebih lanjut Ketua Pimpinan Kecamatan ( PK ) partai Golkar Kecamatan Cikupa mengatakan ucapan terima kasih kepada Hj.Eli Nuraeni Dewan Partai Golkar Dapil Lima yang sudah membantu prosesnya acara ini, ucapan terima kasih juga kepada PD Se - Kecamatan Cikupa yang sudah hadir dalam acara kurban,dan tak lupa kepada ketua RT Kris beserta warganya yang sudah mendukung berlangsung acara kurban.

"Alhamdulillah pada hari ini akan di lakukan pemotongan hewan kurban dua ekor sapi, hasil pemotongan akan di salurkan kepada orang orang yang membutuhkan. Selain itu juga dibagikan kepada para pimpinan Desa ( PD ),"urainya.

Pada waktu bersamaan Pimpinan Kecamatan Partai Golkar, melakukan pemberian nama untuk lingkungan yang berada di area pemotongan sapi.

Basnar, juga mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dan terlibat, sehingga prosesi penyembelihan dan pemotongan sampai dengan pendistribusian daging kurban bisa berjalan dengan baik dan lancar.

"Saya dan keluarga secara pribadi mengucapkan selamat Hari Raya Idul Adha 1444 Hijriyah, semoga dengan semangat kurban pada tahun ini seluruh keluarga besar Golkar Kecamatan Cikupa diberikan kekuatan dan keikhlasan, menuju Golkar menang H.Madromli Bupati,"tutupnya. (Hadi/Red)